

Herr Prof. Köster vom Architekturbüro „arbo“ erläuterte die landschaftliche Neuordnung der Klosterlandschaft anhand von historischen Fotos sowie den neuen Planentwürfen. Seine Präsentation ist der Niederschrift als **Anlage 2** beigefügt.

Planungsdezernent Jaeger wies ergänzend auf den am 28.06.2009 stattfindenden Projekttag zur Klosterlandschaft Heisterbach hin. Dann würden die Ausgrabungen und die Umgestaltung des Geländes vor Ort vorgestellt.

**Anmerkung der Schriftführerin:**

**Einladung und Programmübersicht sind für die Mitglieder des Planungs- und Verkehrsausschusses dieser Niederschrift gesondert beigefügt.**

Abg. J. Becker dankte Herrn Prof. Köster für die geleistete Arbeit und den informativen Vortrag.

Der Vorsitzende schloss sich dem Dank an und betonte, das Projekt sei eine sehr interessante Arbeit, die für die Stadt Königswinter und den Rhein-Sieg-Kreis sicherlich einen großen Gewinn darstellen werde.